

Octubre 30 de 2014

Cierre temporal del Centro de Salud ubicado en Alfonso López por daños en equipos e infraestructura

1. El fuerte aguacero que cayó en Medellín la tarde del miércoles 29 de octubre causó afectaciones en varios puntos de la red de Metrosalud, situación que se atendió rápidamente para no perjudicar la prestación de servicios. Sin embargo, los daños registrados en el Centro de Salud ubicado en el barrio Alfonso López obligaron un cierre temporal mientras se adelantan los arreglos.
2. La tormenta provocó daños en techos, paredes, cielos rasos, sistema de canales y bajantes de agua lluvia y redes de comunicación, afectando los servicios de consulta externa.
3. Luego de un estudio técnico y en aras de garantizar la prestación de servicios bajo los parámetros de calidad y seguridad establecidos por la Empresa, se determinó el cierre temporal del Centro de Salud hasta que se habiliten nuevamente las instalaciones y los equipos.
4. El Centro de Salud de Alfonso López atiende a más de 14 mil habitantes de los barrios Francisco Antonio Zea, López de Mesa, La Candelaria y Alfonso López de las comunas 5 y 6 de Medellín.
5. Los usuarios serán atendidos en las Unidades Hospitarias de Castilla y Doce de Octubre y en los centros de salud más cercanos (Robledo, Florencia y Santander). A partir del martes 4 de noviembre se habilitará

Edificio El Sacatín – Cra. 50 N° 44 – 27
Conmutador: 511 75 05
Medellín - Colombia - www.metrosalud.gov.co

 @metrosalud  /metrosalud



Medellín
todos por la vida



Alcaldía de Medellín

la línea telefónica 4783524 para brindar orientación a dicha población.

Imagen de algunos de los espacios afectados por el fuerte aguacero.
Centro de Salud Alfonso López Metrosalud



Información para periodistas

Claudia Garro 3014302455 / Diana Marcela Flórez A.: 301 430 23 41

Edificio El Sacatín – Cra. 50 N° 44 – 27
Conmutador: 511 75 05
Medellín - Colombia - www.metrosalud.gov.co

 @metrosalud  /metrosalud



Medellín
todos por la vida



Alcaldía de Medellín